

## Galtieri se Niega a Hablar Sobre la Salida de Argentina de Cámpora

Por JAIME DURAN

"Argentina abrirá sus puertas a la Comisión Internacional de Derechos Humanos, de la ONU y de la OEA, para investigar sobre las personas desaparecidas", afirmó ayer, a su arribo de Buenos Aires, el general de división Leopoldo Fortunato Galtieri, uno de los miembros de la Junta Militar del gobierno de Videla.

Indicó que "se ha hecho mucho ruido en torno a los cientos de desaparecidos, pero no hay que olvidar que en Argentina han ocurrido constantes brotes de violencia y muchas personas han caído en los enfrentamientos, aunque muchos no lo quieran reconocer".

Cuando se le interrogó sobre los cientos de desaparecidos, que —de acuerdo a

una ley del general Rafael Videla "han sido dados ya como muertos"— respondió que desconocía esa información.

Señaló que "deseo transmitir un cordial saludo al pueblo y fuerzas armadas de este poderoso país que es México y con el que existe una fluida y estrecha amistad".

Comentó: "trataré de saludar al Presidente López Portillo e informarle de los trabajos que realiza el Presidente Videla".

También se negó a hablar sobre si Argentina concederá el derecho de asilo y permitirá la salida de su territorio, del ex Mandatario Héctor Cámpora, asilado hace poco más de dos años en la embajada mexicana en Buenos Aires.

# unomásuno

## Reiteró México su pedido de salvoconducto para Cámpora

BUENOS AIRES, 16 de septiembre (AFP, EFE y UPI).— El gobierno mexicano reiteró a la junta militar su pedido de salvoconducto para que el ex presidente Héctor Cámpora, asilado en la representación de México aquí, pueda abandonar este país. Al tiempo que un vocero de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la OEA anunciaba lo anterior, trascendió que el ex mandatario argentino sufre desde hace varios meses de una grave dolencia en las parótidas y que debe someterse a una urgente intervención quirúrgica.

"Argentina hasta ahora no ha respondido la solicitud mexicana" dijo ayer el secretario de la CIDH, Edmundo Vargas Carreño, quien, junto al titular de la Comisión, Andrés Aguilar, ya habría tomado contacto con el ex presidente.

La CIDH anunció hoy, por otra parte, la reciente desaparición de una familia entera, secuestrada de su domicilio en la localidad de Munro, a 15 kilómetros de esta capital. Regino González, de 31 años, su esposa y sus tres pequeñas hijas de entre 3 y 8 años de edad fueron plagiados el pasado jueves y sus familiares denunciaron el hecho ante los funcionarios de la OEA.

Mientras, concluyó ayer la recepción de denuncias por parte de la CIDH, organismo que continúa sus visitas a cárceles de todo el país: hoy retornaron de Córdoba y Tucumán varios integrantes de la Comisión y mañana se reunirán con el titular de la policía federal, general Juan B. Sasian, uno de los militares que más han combatido la actividad guerrillera en este país.

En tanto, el *Washington Post* dice hoy en un editorial que "el gobierno argentino acaba de cometer uno de los más sorprendentes actos de cinismo burocrático de gobierno alguno" al promulgar — el miércoles pasado — la ley que permite la "muerte legal" de millares de desaparecidos por motivos políticos. El influente diario estadounidense califica al hecho de "una medida de depravación y de estupidez incompatible con la dignidad del pueblo argentino" y que el gobierno de Videla "ha renunciado a toda pretensión de respeto por la gente decente".

Mientras, una delegación de siete senadores franceses de diversos partidos (desde derechistas a comunistas) que concluyó hoy una "visita informativa a este país" reclamó que "Argentina retorne a una democracia auténtica" y pidió a la junta militar la aprobación de una amnistía general. Los legisladores señalaron que en Argentina reina actualmente "un terrorismo de Estado".

En México, finalmente, personalidades políticas, sindicales e intelectuales de ese país demandarán hoy (lunes) a las 13:30 horas, en la sede diplomática argentina (Paseo de la Reforma 1225, Lomas) el cese de la represión en Argentina y que no se aplique la "ley" sobre desaparecidos. Acompañarán a los dirigentes mexicanos, exiliados argentinos.

UNOMASUNO

## La Interparlamentaria Mundial

### La represión en varias naciones de América Latina, cosa de rutina

CARACAS, 16 de septiembre (EFE).— La Conferencia Interparlamentaria Mundial continuó hoy sus deliberaciones con la discusión de un informe sobre la situación de los derechos humanos en América Latina, particularmente en Argentina, Chile y Uruguay.

El informe fue presentado por el delegado de Senegal I. Wane del comité especial de la Unión Interparlamentaria Mundial (UIP). Integran el comité Bélgica, Checoslovaquia, Costa Rica, México y Senegal.

El parlamentario estableció que en varios países de América Latina no hay estado de derecho, a pesar de que algunos de ellos integran el Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos y la Convención Americana sobre Derechos Humanos.

Indicó que en esos países los regímenes son represivos y no se basan en los principios internacionales de los derechos humanos, sino en la doctrina que se ha dado en llamar de la "seguridad nacional".